

2024-05-22

Empresarios de SLP cierran filas con Galindo; seguirán obras para aumentar la competitividad

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.emsavalles.com/NL228321/empresarios-de-slp-cierran-filas-con-galindo-seguiran-obras-para-aumentar-la-competitividad>

Los empresarios de San Luis Potosí cerraron filas en torno a la candidatura de Enrique Galindo Ceballos, para dar continuidad al trabajo realizado en el municipio de San Luis Potosí. El aspirante de la coalición Fuerza y Corazón por San Luis a la alcaldía de la capital se comprometió a la construcción del segundo carril del Eje 140, para hacer esta una ciudad más competitiva.

El candidato Enrique Galindo Ceballos, acompañado por el exgobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, se reunió con la Alianza Empresarial de San Luis Potosí, en la que se unen: la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Industriales Potosinos AC, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi), la Unión de Usuarios de la Zona Industrial (UUPI), la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados (Canirac), la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias (Amexme), la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) y la Asociación Ejecutiva de la Gestión del Talento Humano de San Luis Potosí A.C. (Aderiac), cuyos líderes, coordinadores, consejeros y presidentes participaron en esta sesión de trabajo.

Enrique Galindo señaló que en su administración se regeneraron más de 20 mil metros cuadrados de pavimento en la Zona Industrial, por lo que se rehabilitó una vialidad fundamental, el eje 140, para el que -señaló- ya se cuenta con el proyecto para generar un segundo carril, en la siguiente administración municipal.

El candidato de la coalición PAN, PRI y PRD señaló que, en su paso por la alcaldía de la capital, se han construido bases sólidas para una mejor ciudad, con perspectiva de convertirse en la mejor del país. Como parte de este proyecto, el programa de regeneraciones viales de Enrique Galindo para el trienio 2025-2027 dará solución a doce nudos viales existentes en la ciudad.

Para fortalecer la seguridad pública en la Zona Industrial, el candidato Enrique Galindo Ceballos anunció que creará el Consejo de Seguridad de este sector, unos de los principales polos del desarrollo económico de la capital: "Tenemos 466 comités de seguridad en distintas colonias, se trata de 35 mil ciudadanos que vigilan sus colonias. Esto mismo lo tendremos en la Zona Industrial, donde vamos a sumar un muy buen equipo, entre autoridades y ciudadanos", explicó.